



## Paket Streaming Disney, Hulu, dan Max Akan Segera Tersedia – Jangan Lewatkan Kesempatannya!

### Description

Bundel Baru Disney + dan Warner Bros Discovery untuk Meminimalkan Pembatalan Layanan Streaming

Disney dan Warner Bros Discovery mengumumkan rencana untuk menawarkan bundel layanan streaming Disney+, Hulu, dan Max mereka mulai musim panas ini. Langkah ini merupakan tanda dari bagaimana pesaing-pesaing tersebut semakin bersedia untuk bekerja sama dalam menghadapi medan perang media yang terus berubah.

Bundel baru ini nantinya akan tersedia untuk dibeli melalui situs web ketiga platform streaming tersebut, baik versi tanpa iklan maupun yang menampilkan iklan. Harga dan tanggal peluncuran tawaran belum diumumkan, namun harga langganan bulanan untuk versi komersial dari ketiga layanan saat ini sekitar \$48.

Tantangan bagi eksekutif media adalah cara penonton beralih ke hiburan streaming on-demand telah membuat revenue dari paket kabel yang sangat menguntungkan semakin menurun, dan perusahaan-perusahaan tersebut mulai kehilangan uang. Disney+ baru kali ini mengalami profit, sementara divisi streaming secara keseluruhan masih merugi.

Pasar juga menunjukkan kecenderungan pada konsumen untuk membatalkan layanan streaming. Untuk mengatasi hal ini, Disney telah mencoba untuk memberikan bundel Disney+, Hulu, dan ESPN+. Langkah serupa juga diambil oleh Warner Bros Discovery dengan menawarkan bundel layanan streaming.

Presiden divisi direct-to-consumer Disney, Joe Earley, menyatakan bahwa kerjasama baru ini memprioritaskan pelanggan. Sedangkan CEO unit global streaming di Warner Bros Discovery, JB Perrette, menyebutnya sebagai panduan baru untuk masa depan industri media.

Selain itu, Disney juga berkolaborasi dengan Warner Bros Discovery dan Fox untuk menciptakan layanan streaming berbasis olahraga yang dijadwalkan debut di musim gugur. Langkah-langkah ini

menunjukkan upaya industri media dalam mengurangi pembatalan layanan streaming dan mempertahankan pelanggan.

## Ringkasan

Disney dan Warner Bros. Discovery bekerja sama untuk mengatasi fenomena pembatalan langganan streaming dengan menawarkan bundel layanan mereka, Disney+, Hulu, dan Max. Saat ini, harga untuk berlangganan ketiga layanan tanpa iklan adalah \$48 per bulan, sementara dengan iklan adalah \$25. Para eksekutif media sedang berjuang menghadapi perubahan perilaku konsumen yang semakin suka memotong layanan streaming. Bagaimana pendapat Anda tentang kerjasama antara Disney dan Warner Bros. Discovery ini? Apakah Anda akan mencoba bundel layanan tersebut? Beri komentar di bawah ya!

Apakah Anda akan mencoba bundel layanan ini dari Disney dan Warner Bros. Discovery? Bagaimana pendapat Anda tentang upaya kerjasama antara kedua raksasa hiburan ini untuk mengatasi tren pembatalan langganan streaming? Silakan beri komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark